
 

 

□ 題 字  林  隆行 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 林  隆行 
□ 副会長 古野登喜夫 
□ 幹 事 近藤 祐司 
会報委員長 谷川 英喜 
 

岐阜北週報 
 

会長挨拶 続き 
                      会長挨拶【林  隆行 会長】 

                      
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

前回の記録 
第 1906 回 例会 11 月 22 日（水） 
クラブアッセンブリー（4） 
地区大会報告 
 
 
担当：会長・幹事 

 

本日の予定 
第 1907 回 例会 12 月 6 日（水） 
慶祝行事 
卓話（2） 
 
 
担当：川崎会員・鈴村会員 

 

次回の予定 
第 1908 回 例会 12 月 13 日（水） 
年次総会 
次期役員・理事選出 
 
 
担当：会長・幹事 

 

皆様、こんにちは。 
まずは、先日の１１月１８日に多治見市バロ

ー文化ホール、セラミックパークＭＩＮＯで開

催されました地区大会に参加していただいた皆

様、お疲れさまでした。それと、執行部（幹事）

の不手際と会場のキャパシティーの都合で、座

席が確保できなかったことについてお詫び申し

上げます。後半の部でこの地区大会２日目のご

報告をしていただきますので、よろしくお願い

いたします。 
私と近藤幹事は、第一日目として、名古屋観

光ホテルにて、ＲＩ会長代理 基調講演、歓迎晩

餐会に出席してきました。ＲＩ会長代理のユ

ン・ヨンホさんは、韓国の方で、現在、ＲＩの

理事も務めておられる方で、基調講演では、超

我の奉仕をモットーに、より良い世界をつくる

ために努力をしているが、世界では、人種、宗

教、性別などを理由に差別が起こっている。ロ

ータリーでは、ＤＥＩを通じて、調和のとれた

世界を構築するために努力しています。 
と言うようなことを言われていましたが、通

訳も韓国人だったためにあまりよく聞き取れま

せんでした。 
あと、印象に残ったのが、高橋直前ガバナー

の乾杯の挨拶の中で、この地区大会は、ガバナ

ーが主役、一番輝く日ですと言われ、その言葉

通り、篠原ガバナーは、いつも難しい顔をして

いるイメージだったのですが、晩餐会では、終

始笑顔だったのが印象的でした。それと、特別

出席者紹介で、海外のガバナーや、同期ガバナ

ーとして、小樽、仙台、神奈川、東京、京都、

徳島、福岡などからも出席されていました。岐

阜北ロータリーの中にもガバナーになられる方

がおみえと思いますが、他人事ながら大変だな

ーと思いました。 
１１月１２日には、米山奨学委員会の世話ク

ラブ事前説明会に波多野次期会長と出席してき

ました。今年度、４月より前回（なるチャン）
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ニコニコBOX（敬称略） 
                       

 
                         

幹事報告         近藤 祐司 幹事 
                       

委員会・同好会報告事項 
                       会長挨拶 続き 

                        
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

出席報告                  
                      
会員数：36 名 
出席数：27 名／36 名 
出席率：75.00％ 
欠席者：9 名（出席免除 3 名） 
来訪者：大垣ロータリークラブ 矢橋 達郎 様 

・湖山 浩行 会計 
各委員会補正予算書提出のお願い 

・大垣ロータリークラブ 矢橋 達郎 様： 
友人の河村尚江さんが、岐阜北

ロータリークラブに入会された

と聞き、大変嬉しく、女性ロー

タリアンの一層の活躍の期待を

込めて、エールを送りにまいり

ました。本日はよろしくお願い

します。 
・河村 訓陸：今日も元気で。 
・岡田一二三：１１月２５日ガバナー杯予選会

楽しんでください。 
・棚橋めぐみ：多治見地区大会ありがとうござ

いました。クリスマス家族例会

の締切は１２月１３日です。よ

ろしくお願いします。 
・河村 尚江：大垣ロータリークラブ矢橋達郎

様、本日はお越しいただき、心

から感謝申し上げます。 

・ゴルフ同好会 
１１月２５日土曜日、ガバナー杯予選会が岐阜

カンツリー倶楽部で行われました。岐阜北ロー

タリークラブは予選を通過しましたのでお知ら

せします。 

・次回の例会は１２月６日です。 
ガバナー杯予選会 

辻会員、古野会員、林会員、近藤会員 

のように奨学生を当クラブで引き受けることと

なりました。まだ、何も決まっていないようで

すが、１月ころに選考会を行い決定するようで

す。受け入れに当たっては、近年、問題となっ

ているハラスメントに配慮して皆さんのご協力

をお願いいたします。 
それでは、それでは本日もよろしくお願いい

たします。 



 

 

クラブアッセンブリー 担当：会長・幹事 
                        

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

棚橋めぐみ会員 

・地区大会報告 

次回例会のご案内 
                      
第 １９０８ 回 例会 １２月１３日（水） 
年次総会 
次期役員・理事選出 
担当：会長・幹事 

会報・広報 １１月担当 岡田一二三 

渡辺 俊介 会員 

閉会の辞 古野登喜夫副会長 


